

<http://ammар.org.ar/AMMAR-llevo-a-cabo-el-1o-Plenario.html>

# AMMAR llevó a cabo el 1° Plenario del año 2015

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Viernes 13 de marzo de 2015

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**Del 10 al 12 de Marzo, la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina, Sindicato de Trabajadoras Sexuales realizó su primer plenario del año, bajo el lema "Construyendo juntas el 2015, Primer encuentro del año", en el "Salón Germán Abdala" en la Sede de CTA Nacional, en Piedras 1065.**

Durante en el encuentro la Primer jornada giro en torno a la Aproximación que tenemos como Trabajadoras Sexuales al Feminismo. Facilitado por las Antropólogas e investigadoras del CONICET- Cecilia Varela y Déborah Dáich. Las Mujeres Trabajadoras Sexuales trabajaron el empoderamiento como miembros de la organización.



El segundo encuentro giro en torno al eje comunicacional que llevaremos adelante durante este 2015. Se hizo un abordaje teórico y práctico de la temática. Tomando como punto de partida el módulo de comunicación que tiene la Plataforma Virtual que ellas mismas trabajan. ¿Qué comunicar y no comunicar? Fue el interrogante que se utilizó como punto focal del encuentro, el mismo género un intercambio de experiencias a la hora de brindar notas periodísticas. Entre las presentes pudieron aconsejarse a fin de decidir comunicar todas las actividades que realiza AMMAR.

Desde AMMAR seguimos construyendo juntas la organización, en busca de una Ley que reconozca el Trabajo Sexual Autónomo.